

Huambi, 24 de abril del 2024

CONVOCATORIA GAD-HUAMBI-24 N° 022

Señores:

VOCALES DEL GAD PARROQUIAL RURAL HUAMBI

Presente:

De mi consideración:

Por medio de la presente y de conformidad al Art. 70 Literal C del COOTAD, me permitió **CONVOCAR** a usted a una reunión para la **SESION ORDINARIA**, a llevarse a cabo el lunes 29 de abril del 2024, a partir de las 10:00am en el salón de sesiones del Gobierno Parroquial, para tratar el siguiente orden del día:

1. Constatación del Quorum
2. Instalación de la sesión a cargo del Abg. Silvio Inga presidente del GAD parroquial.
3. Lectura del acta anterior.
4. Asuntos varios.
5. Clausura.

GAD PARROQUIAL
HUAMBI

Atentamente,

Huambi

Abg. Silvio Inga
PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL

Sra. Marcia Martínez
VICEPRESIDENTA

Abg. Olger Chabla
VOCAL

04-25-24
Recibido a: 30/4
Diego Arévalo
P
Lic. Diego Arévalo
VOCAL

Ronald Chabla
P
Sr. Ronald Chabla
VOCAL



ACTA DE SESIÓN ORDINARIAS HUAMBI-24-Nro. 022

En la parroquia de Huambi cantón Sucua provincia de Morona Santiago a los 29 días del mes de abril del 2024 siendo las 10:00am se reúnen en sesión ordinaria, el presidente y los vocales del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural De Huambi, para tratar el siguiente orden del día.

1. **Constatación del Quorum**
2. **Instalación de la sesión a cargo del Abg. Silvio Inga presidente del GAD parroquial.**
3. **Lectura del acta anterior.**
4. **Asuntos varios.**
5. **Clausura.**

Abg. Olger Chabla.- señor presidente yo la semana pasada le pase a la secretaria un reglamento de la maquinaria retroexcavadora, podemos analizar y ver si podemos aumentar o modificar aquí entre todos los compañeros.

Abg. Silvio Inga.- si revise, y si hay algunas cosas que si están de modificar en el reglamento, podemos dejar para la próxima reunión incluir en el orden del día.

Abg. Olger Chabla.- yo hice el reglamento en base a otros GAD recopilando información, tampoco quise incluir las otras maquinaria como la desgranadora o secadora porque quizás tienen otros connotación, a lo mejor para eso tendré que hacer un reglamento más pequeño con menos artículos. Para cuando venga auditoria no tener problemas.

Porque a nosotros los vocales cuando llega auditoria, nos sancionan por no haber dado las reglas permitan la operación de ciertas maquinas.

Abg. Silvio Inga.- entonces para la próxima sesión incluir en el orden del día, procedemos con la sesión

PRIMERO.- Constatación del quorum

La secretaria procede a constatar el quorum:

Abg. Silvio Inga	P
Sra. Marcia Martínez	P
Lic. Diego Arévalo	P
Abg. Olger Chabla	P
Sr. Ronald Chabla	A

Al existir el quorum reglamentario se procede con la sesión.

SEGUNDO.- Instalación de la sesión a cargo del Abg. Silvio Inga presidente del GAD parroquial.

El presidente con un saludo a todos los compañeros vocales y secretaria/tesorera, vamos a dar inicio a la presente sesión convocada para la fecha de hoy.

TERCERO. - Lectura del acta anterior.

La secretaria pone en conocimiento de que envió el acta al grupo.

Pero que si desean se le puede leer.

Estando los compañeros de acuerdo y sin ninguna observación con el acta se procede a aprobar.

Abg. Silvio Inga. Proceda con el siguiente punto, secretaria.

4.- ASUNTOS VARIOS

Abg. Silvio Inga. - con respecto al mantenimiento que se tiene previsto, los compañeros están por bajar en un momento más y hacer una inspección y ver de dónde se puede tomar una mina para poder dar mantenimiento vial y sobretodo hacer una inspección a esos puentes que están en peligro de maría Magdalena hasta el 2 de mayo.

Y también con relación al mantenimiento es que nosotros apoyemos con la maquinaria que tenemos aquí en el GAD, toca apoyar. Por cuanto ya vamos un año también y el ingeniero que está a cargo de la maquinaria, va hacer una inspección, para que continúe operable dentro de la institución.

Abg. Olger Chabla. - señor presidente la semana anterior le había consultado a usted si estaban considerado las viceras o las estructuras de la casa de la tenencia política, porque la parte de afuera no está hecho. Se supone que el técnico de la CONAGOPARE hizo todo, y eso quiero saber si está considerado o no. Si no consta será de ver como se hace para que dejen haciendo, que no es mucho pero le da estética a la construcción.

Otra cosa que me preocupa es lo del redondel nos dijeron que fines de mayo ahora ya se termina abril, definitivamente si es que no está, yo voy a ir hablar con el alcalde, porque esto ya es negligencia de los técnicos, o que nos digan que no tienen plata porque puede ser esa otra realidad.

Entonces después de la sesión me voy a ir por lo del redondel y la señal ética, y ver si ya han recibido de parte del MTOP el documento, y que nos den tiempo.

Lic. Diego Arévalo. - buenos días compañeros señor presidente, si es verdad lo que dice don Olger, justo comentábamos el jueves de la semana anterior, si nosotros como GAD Parroquial pidamos por escrito una respuesta, con tiempo, porque si tampoco nos dan por escrito el tema del redondel es como que nosotros no estamos presionando, y no tenemos un documento de respaldo para nosotros.

Otra cuestión también compañeros estado conversando con los moradores de Tesoro y nos acercamos a ver el tema del asfalto vía a Cusuimi y esta de conversar con los maquinistas y las volquetas y ellos dicen que tienen la disposición de desalojar el material a cuatro kilómetros desde el punto. Entonces yo converse con las personas de tesoro, ellos también se acercaron el fin de semana, y luego tuvimos una reunión con los moradores que tienen guardarrayas, lo que ellos quieren es que si existe la posibilidad que nosotros como GAD Parroquial nos acerquemos en este caso a los contratistas y ver si nos pueden ayudar con ese material porque es un material muy bueno, nosotros ya nos acercamos incluso hoy tenemos a las 10:30am para ver si vamos hablar con el señor contratista, para ver si tenemos un acercamiento como pobladores y ver. Porque están cogiendo y botando al río, eso es un material bueno, para dar mantenimiento a las guardarrayas totalmente bueno, bueno también lanzo una opción para que se pueda dar mantenimiento a la vía de bellavista que está cerca y que es una vía que necesitan bastantes personas, no se ha dado mantenimiento, y nosotros tratar de tocar puertas del municipio y nos ayuden con la maquina motoniveladora y rodillo el resto las mismas volquetas de la contratista están desalojando ese material y de ahí que si se puede dar mantenimiento a las guardarrayas que si cubre la distancia de los cuatro kilómetros y tratar de ayuda. Y es un buen material.

Y otro también quería preguntar el tema de la maquina ahora que nosotros más necesitamos ahora con las personas del valle del Upano, si es que hay que dar mantenimiento para apresurar, no se ahora que fechas específicas vendrán del concejo provincial.

Abg. Silvio Inga.- si en estos días aspiramos y el tema del material justo en la noche comentábamos que con algunas personas que han hecho botar inclusive aquí en el centro para el tendido y obviamente converse con el ingeniero molina que está a cargo del contrato, por la situación que pasó la semana pasada no nos pudimos reunir entonces aspiramos que para esta semana hoy o mañana tener un conversatorio y ver hasta dónde nos puede echar una mano tendiendo el material porque la primera capa es tierra ahora la segunda capa es material bueno que podemos utilizar.

Abg. Olger Chabla.- señor presidente la reunión anterior cuando tuvimos en el municipio yo ya había hablado de eso y lo había dicho y no porque no se merezcan ciertos sectores, y ahí dicho prioridad número uno Billavista, no puede ser que de la obra donde se está haciendo saquemos y llevemos a otro lado y lo de ellos no se de mantenimiento, estoy de acuerdo que se de en todos los lugares pero en la primera sería de la subida, porque la única vía que conecta ahorita de alguna forma de ese círculo es la Y de Cusuimi Bellavista que va largo hasta donde era la antigua escuela y luego la que baja por acá por puente de Tutanangoza yo creo que ni en todo ese recorrido no ha de haber cuatro kilómetros, lo que si valdría la pena hacer un cronograma, porque para ellos, y

ahí sí señor presidente vale la pena conversar con la alcaldía, porque para ellos es más rentable, ellos dicen yo quiero que me den rellenando ese terreno, entonces fácil a 500 metros llenar el terreno y para mí como dueño chévere que me den llenando el terreno, pero si las autoridades dicen aquí en el contrato se dice que hasta cuatro kilómetros y no se ha dado mantenimiento a la vía bellavista, bellavista alto todo ese sector inclusive si pudiéramos conectar con el río Tutanangoza ese tramo que falta sería bueno. Entonces considero que si deberíamos tener una reunión de trabajo y puntual o es atribución del dueño si es que alguien le dice deme llenando aquí, es a discreción del dueño hacerlo o simplemente o es el municipio con la junta tiende estas vías, el material es bueno arreglo de las vías de este sector o el otro sector, hasta llegamos al punto en que nosotros como junta podemos pagar volquetas que más o menos cuesta unos 15 dólares un recorrido de 4 a 5 kilómetros, decíamos si tenemos partida para vialidad, podemos inclusive nosotros contratar volquetas particular y botar en material en los lugares y los contratistas ahí si desalojen acá en esta vía y el municipio no sé si está en la posibilidad todavía con la motoniveladora u otra máquina ir tendiendo el materiales.

Entonces señor presidente y compañeros no sé si en estos días podemos mantener una reunión con el contratista con el administrador del contrato ing. Palomeque.

Y otra cosa señor presidente está bien que la gente pida estos viajes, pero está mal que voten y dejen ahí, yo decía de ley como junta tenemos que ir a dar tendiendo, aquí al lado del redondel rato que menos se da un accidente en un viaje esta siquiera a medio metro de bordillo, entonces no puede ser y decir a la gente también que hagan votar del bordillo para adentro.

Abg. Silvio Inga. - entonces sería oficio para el tema del redondel, para el contratista para el tema de esta obra de Cusuimi y al administrador del contrato Ahora el tema del informe ahorita les paso al grupo está contemplado el cielo Razo está contemplado por 69.50 metros cuadrados dentro del informe.

Abg. Olger Chabla. - debe estar el total no creo debe estar por rubros internos o externos, a mí lo que me preocupa es que ya casi está terminado y no está ni siquiera los ganchitos, entonces lo que entiendo es que no van hacer porque no está en contrato, entonces si no dejan haciendo eso tampoco es obligación de ellos, entonces ahí ya sería una falla del técnico porque no puso eso, una solución sería darle un complementario para que haga eso. No puede quedar así pues porque igual van entrar murcielos o palomas lo mismo que nada.

Abg. Silvio Inga. - bueno ya les pase al grupo, aún no está entregado ya cuando se entregue ustedes pueden también acompañar y puedan ver que nomás está considerado.

Abg. Olger Chabla.- la comisión de ayer me quede con algunas preocupaciones el prefecto fue oportuno en algunas cosas y es bueno que sea oportuno lo que a mí me preocupo más y que diga públicamente y después me volví acercar, que el banco del estado definitivamente no va a calificar el proyecto, y yo dije porque que diga las razones, dice no hay la población, y le dije y el puente de 5 millones que están haciendo acá que es con crédito del banco del estado mismo, le dije acá señor prefecto si usted no sabido hay 500 usuarios del sistema agua potable, que el mantenimiento y operación se da a diario, osea este puente estamos hablando de 1000 familias, a mí me preocupa porque, lo de la CTEA no sé si salga, ósea lo mas cercano lo que dijo el ingeniero Peláez que el gobierno provincial si tiene capacidad de crédito al banco del Estado hasta ahí estamos bien, pero lo que el prefecto dijo, y abra dicho con la verdad de que ese puente no califica para crédito. Entonces si me dejó preocupado y mañana que va a ver la reunión en Kumpas, si vale la pena hacer un análisis más profundo, yo creo que del informe que emite el Gobierno Provincial, no mintiendo tampoco pero un irme técnico que diga la verdad, que es una zona productiva, estamos hablando de Kayamas San Luis, María Magdalena y todos los sectores.

Dudo mucho que la CTEA vaya aprobar y también dudo que cuando se vaya aprobar el presupuesto en el 2025 la cámara provincial diga aquí esta los 4 millones, todos los municipios también van a pedir su reparación de puente el mismo Logroño quiere el puente definitivo aquí en el paso Carreño.

Nosotros tenemos una ventaja que aquí si se construya el puente ahora con la emergencia, lo que si nos preocupa que al momento de no poder acceder al Banco del estado, porque no justifica la parte poblacional. Yo eh visto que el consejo Provincial ha hecho créditos para asfalto inclusive la vía de Cusuimi, 3 millones hicieron crédito al banco de desarrollo.

Lo que decía a Silvio aprovechemos ahorita la emergencia para que podamos directamente con el prefecto pedir, que disponga a obras publicas unos dos o tres volqueadas de brea de asfalto para revachar lo que es Tesoro San Juan Corazón de Jesús y aquí en el centro de Huambi mismo, la única forma hasta que venga lo de Cusuimi eso falta todavía más un año,

Y otro aprovechando la emergencia también plantéale mañana en la reunión que disponga topografía de acuerdo a los estudios para que se haga el ensanchamiento del camal hasta el lugar de donde se va hacer el puente, ósea saquemos provecho de la emergencia no nos conformemos solo con lo que van hacer al otro lado.

Y lo último del mantenimiento, aunque el prefecto fue claro en decir que no puede ofrecer si no va poder cumplir. Acá en el valle del tuta no se ha dado mantenimiento ya más de 10 años y la gente nos exige a nosotros que la junta, que el municipio que podemos hacer nosotros allí y ponernos a estar discutiendo con la gente en redes sociales es peor y eh optado más bien el ignorar.

Pero de alguna forma siquiera una jornada sé que esta semana entra a Tambache porque allá también como 10 años no ha ido la máquina, pero si logramos que el Gobierno Provincial conecte que nos conviene a nosotros que conecte bellavista con el puente del estadio ya sería un gran paso.

Eso no más señor presidente.

Abg. Silvio Inga.- don Olger de lo que me comentaron el 5 de mayo van a tener una reunión en Logroño, que el prefecto ha planteado la construcción de un puente de hormigón bien el paso Carreño o bien en el paso Chiguaza, entonces si él ha planteado esa alternativa, porque los mismos dirigentes del cantón de Logroño mencionaban esta reunión que van a tener, que han dicho que priorice la gente cuál de los dos puentes quieren entonces si él quiere hacer eso se supone que debe tener plata y la población obviamente es más pequeña, de alguna manera voy estar pendiente la hora de la reunión.

Abg. Olger Chabla.- señor presidente mañana con el respeto que todas las autoridades se merecen, decirle clarito al prefecto, ósea nosotros como autoridades no está de acuerdo con lo que se está planteando y nosotros estamos dentro y sabemos la realidad y como no tener nada algo siquiera. No sé si mañana se firme un documento un documento que realmente se pueda dar seguimiento, porque si él dice no yo voy a cumplir, si hasta el 10 de diciembre de este año que se aprueba el presupuesto no se refleja la partida presupuestaria para el puente definitivo paso San Juan hay que tomar otras medidas. Hay si con dolor del alma paralizarnos aquí en el redondel.

Pero si hasta el 10 de diciembre con la CTEA y con el mismo banco del estado y dicen aquí está ya la partida ya esperamos ahí si el contrato, ahí sí puede demorar tres cuatro meses la licitación eso ya es otro tema pero si hasta el 10 de diciembre no hay un documento no hay por ninguna instancia, entonces ahí si ya nos está mintiendo.

A mí lo que me sigue preocupando compañeros es que no calificamos para crédito del Banco del estado porque no hay gente acá, cuando en otro lado hay menos gente menos población y producción. Acá hay gente ganadera agrícola turística las tres cosas, no es como el valle de Tutanangoza Asunción es solo Turística.

Entonces le pido señor presidente que para mañana se haga mención de esto por escrito, Diego hizo caer muy en cuenta, nosotros a veces somos muy confiados vamos nos reunimos no hay ningún documento que se ha presentado y la gente no nos cree, entonces decir que nosotros se insista y que se justifica que en el valle del Upano en nuestra zona es una zona productiva de que somos más de 1000 familias vamos a ser beneficiados por el puente definitivo, porque aquí lo que están tomando en cuenta padrón electoral 300 electores, parece que ese es el panorama de ellos y para ellos invertir 4 millones no, pero no creo que el banco del estado diga eso depende del informe que envié la prefectura.

Entonces señor presidente más o menos en estas orientaciones hagamos un oficio para presentarles mañana al prefecto que quede constancia nuestra, que nosotros hemos dicho, porque las palabras que se dijo ayer se lleva el viento, no hay ningún documento escrito de nuestra parte. Otra cosa que se pueda decir que al día siguiente que tuvimos la reunión con el prefecto la junta parroquial de Huambi presento estos documentos exigiendo que se haga la gestión. Y si hasta el 10 de diciembre no se ve reflejada en presupuesto del 2025, la población de Huambi tomara otras medidas, ósea alértales ya.

Entonces eso señor presidente dado el caso si podemos ir todos mañana, que podamos en el mismo lenguaje decir eso al prefecto. Porque al final él dijo que si no da respuesta CTEA, yo pongo presupuesto del 2025 plata de la provincia, imposible, si 35 millones es presupuesto del gobierno provincial y en gasto corriente ha de ir siquiera unos 10 millones.

Entonces eso nada mas presidente salir a las 9 de aquí. A Kumpas.

Abg. Silvio Inga.- siguiente punto

5. **Clausura.**

Abg. Silvio Inga.- agradarles a cada una de los compañeros por la participación, trataremos de seguir dando seguimiento a cada uno de los proyectos previstos, igual Djego si alguna situación te comunicas con el contratista.



Abg. Silvio Inga-Quizhpe
PRESIDENTE DEL
GAD PARROQUIAL RURAL DE HUAMBI

CERTIFICA:



Lcda. Luz Susana Suarez
SECRETARIA- TESORERA DEL GAD
PARROQUIAL DE HUAMBI